

# KABAR TERBARU

## Koramil 0826-10/Waru Berikan Materi Wasbang Peserta Ospek Maba STIKDIS Al-Mardliyyah

Makruf - [PAMEKASAN.KABARTERBARU.CO.ID](http://PAMEKASAN.KABARTERBARU.CO.ID)

Sep 12, 2022 - 16:44



Image not found or type unknown



PAMEKASAN - Guna menanamkan rasa cinta tanah air Koramil 0826-10 Waru memberikan materi wawasan kebangsaan (Wasbang) kepada peserta Ospek Mahasiswa Baru Sekolah Tinggi Ilmu Dakwah dan Komunikasi Islam (STIDKIS) AL-MARDLIYYAH JL.Raya Kompleks PP.AL-Mardliyyah Sumber Laga Tagangser Laok Waru Pamekasan, Senin (12/09/2022).

Kegiatan Orientasi Dan Pengenalan Dunia Kampus Mahasiswa Baru (OSPEK MABA) mengusung tema "Kokohkan Wawasan Kebangsaan dan Keagamaan Mahasiswa Dalam Menjaga Keutuhan NKRI".

Pelda Johan Arif Setiawa selaku pemberi materi dari Koramil 0826-10 Waru mengatakan bahwa materi wasbang merupakan bagian dari program STIDKIS AL-MARDLIYYAH untuk memberikan bekal kepada mahasiswa baru.

"Materi wawasan kebangsaan merupakan program dari STIDKIS AL-MARDLIYYAH untuk menumbuhkan rasa cinta tanah air bagi mahasiswa baru," ucap Pelda Johan Arif Setiawa.

Lebih lanjut, Sebagai generasi penerus mahasiswa harus memahami kondisi dan situasi bangsa dan negara saat ini, serta kemungkinan ancaman dimasa

mendatang, untuk itu pentingnya pemahaman wawasan kebangsaan agar tidak terjerumus dalam pemahaman yang radikal.



Kegiatan yang diikuti 40 peserta Ospek Maba ini bertujuan untuk membentuk karakter yang disiplin, setia, berbakti dan menjunjung tinggi nilai luhur bangsa agar senantiasa tercipta rasa cinta tanah air untuk dapat menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Sementara itu Abdurahman ketua panitia Ospek Maba mengucapkan terimakasih kepada Koramil 0826-10 Waru yang telah berkesempatan untuk memberikan materi Wasbang kepada peserta Ospek.

"Saya sampaikan terimakasih kepada Koramil 0826-10 Waru dalam hal ini Pelda Johan Arif Setiawa yang sudah memberikan materi wawasan kebangsaan dalam kegiatan Ospek Maba ini," ungkap Abdurahman.

Pihaknya berharap pelaksanaan kegiatan Ospek Maba di STIDKIS AL-MARDLIYYAH dapat berjalan lancar dan dapat meningkatkan rasa cinta tanah air untuk Negara Kesatuan Republik Indonesia. (makruf)